



Rusia denuncia que EE.UU. utiliza sanciones para expulsar empresas extranjeras de Venezuela

Description

El embajador ruso en Caracas acusó a Washington de recurrir a prácticas desleales para desplazar negocios rusos e internacionales del mercado venezolano

El embajador de Rusia en Venezuela, Serguéi Melik-Bagdasárov, denunció a través de la cuenta X este sábado que Estados Unidos está utilizando sanciones extraterritoriales y restricciones económico-financieras para expulsar del país suramericano a empresas rusas e internacionales consideradas “no deseadas” por Washington, consignó TeleSur.

Según el diplomático ruso, estas acciones violan el derecho internacional y tienen como objetivo “limpiar el espacio para estructuras bajo control de Washington” mediante competencia desleal.

???? Comentario del Embajador de Rusia en Venezuela, Sergey Mélik-Bagdasárov, a los medios de comunicación en el acto solemne de la ofrenda floral, dedicado al Día de Diplomático [#DíaDelDiplomático](#) [#RusiaVenezuela](#) pic.twitter.com/2yK06O7OsZ

— EmbajadaRusaVEN (@EmbajadaRusaVen) [February 11, 2026](#)

“El objetivo de las acciones estadounidenses no es otro que expulsar a los participantes rusos y otros extranjeros ‘no deseados’ del mercado venezolano”, señaló Melik-Bagdasárov, quien agregó que funcionarios estadounidenses reconocen abiertamente esta política en sus declaraciones públicas.

Ajustes operativos bajo presión

El embajador admitió que “ciertos proyectos se ven obligados a adaptarse a la presión de las sanciones”, con ajustes en plazos y formatos de trabajo. Sin embargo, enfatizó que estos cambios no están relacionados con el reciente operativo militar estadounidense contra Venezuela del 3 de enero.

A pesar de las presiones, Melik-Bagdasárov aseguró que las empresas y compañías rusas “no renuncian a sus obligaciones y mantendrán su presencia y cooperación con los socios venezolanos”.

Contexto de tensión bilateral

Las declaraciones del diplomático ruso se producen en un momento de máxima tensión entre Venezuela y Estados Unidos, tras el operativo del 3 de enero en el que fuerzas estadounidenses capturaron al presidente Nicolás Maduro y a la primera dama Cilia Flores, quienes fueron trasladados a Nueva York para enfrentar cargos por narcotráfico.

Desde entonces, Washington ha presionado para negociar el desbloqueo de fondos venezolanos, la venta de crudo y el establecimiento de canales diplomáticos.

La presidenta encargada, Delcy Rodríguez, ha reiterado en varias ocasiones que su gobierno apuesta por “el camino de la diplomacia” con Estados Unidos para proteger los intereses del país y su población.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026